

Finaliza importante expo feria internacional de Paraguay



Asunción, 23 jul (RHC) La más importante feria internacional de Paraguay, en su trigésimo sexta edición, cerrará sus actividades y se espera una concurrencia por encima del medio millón de personas.

Datos sobre la llegada de espectadores compilados hasta el sábado permitieron a sus organizadores ese vaticinio, con lo cual la califican de exitosa y además por un movimiento superior a los 160 millones de dólares en su tradicional rueda de negocios.

Esta versión de la Expo Feria de Ganadería, Industria, Comercio y Servicios funcionó durante dos semanas en su sede fija de la ciudad de Mariano Roque Alonso, a unos 18 kilómetros del centro de esta capital.

A la convocatoria al evento de su tipo con mayor peso dentro del sector productivo y comercial del país respondieron positivamente mil 150 expositores.

En la rueda de negocios, la actividad estrella de la feria, participaron delegaciones de Panamá, Angola, Vietnam, Argentina, Brasil, Chile, Colombia, Perú, Bolivia y Uruguay.

De esas naciones estuvieron representadas unas 100 empresas entre compradoras y vendedoras, mientras las entidades paraguayas registradas superaron las 110.

Los resultados divulgados indican que en ese segmento hubo unas dos mil 400 reuniones y el 62 por ciento del total de acuerdos alcanzados tuvo a paraguayos como protagonistas.

Los locales con muestras de la industria nacional, esta vez de mayor envergadura, fueron copados por sectores diversos como del plástico, madera, alimentos, cerámica, lácteo, confecciones, gráfico y metalúrgico.

Aspecto atractivo lo constituyeron los remates de ganado vacuno, de cuyos resultados el director de Relaciones Públicas de la Expo, Silvio Vargas, afirmó que fueron muy alentadores.

El público asistente también disfrutó de espectáculos musicales los fines de semana, incluido este del cierre.

Tan relevante es esta muestra que ya en septiembre empezarán los preparativos de su edición de 2018.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/136328-finaliza-importante-expo-feria-internacional-de-paraguay>



Radio Habana Cuba